

結果発表

331万人のスポーツイベント



チャレンジデー2019

その3

おおとう

勝利!!

剣淵町 VS 福岡県大任町

参加率：61.5%
参加人数：1,924人

参加率：43.3%
参加人数：2,289人

3回目の参加となった笹川財団が主催する住民参加型スポーツイベント、「チャレンジデー2019」が、6月29日（水）に開催され、同じく3回目の参加となる福岡県大任町と対戦しました。

このイベントは、年齢・性別を問わず、日常的なスポーツの習慣化や健康増進のきっかけづくりとして、人口規模がほぼ同じ自治体と15分間以上継続した運動をした参加率で競い合う形式で勝敗を決めることになっています。

午前6時30分から役場庁舎前駐車場ほか、各自治会館前でのラジオ体操を実施し、早朝から多くの町民のみなさんが参加していただきました。町民センターでは、リズムに合わせて指導者のデモに従い足を動かすなど高齢者を対象とした「ふまねっと運動」も行われました。また、小学校では運動会の総練習、中学校ではスポーツゴミ拾いとして校舎内外の清掃等を行い、剣淵高校体育館では、ミニバレーボール体験に多くの町民のみなさんが参加し汗を流しました。



早朝のラジオ体操



ミニバレーボール体験

今回、報告体制や声かけの充実、チャレンジデーの参加が3回目ということ、さらには、町外からの交流人口の増を受けて、昨年より参加率が上昇し、初勝利という結果につながりました。

例年、農作業の繁忙期と重なるなど、町民のみなさんには貴重な時間を割いて参加していただくこととなりますが、来年度も勝利に向けて、また、健康寿命を伸ばすことを目標にがんばりましょう。

ご参加いただきありがとうございました。